

Dietrich Klabunde
Otto-Lauffer-Str. 16 a
37077 Göttingen

0551/30570807
post@kampfschrift.de
www.kampfschrift.de



10.7.2019

Maasregelvollzug

Gret 's noch? Heiko Maas hat einen tollen Einfall gehabt: Wir sollten Demonstrationen gegen Rechtsradikale veranstalten. Wie ist er denn auf diese Idee gekommen? Natürlich durch „Fridays for Future“. So hat die Klimakatastrophe auch ihr Gutes, denn anderenfalls wäre dieser Geistesblitz an Maas vorbeigezischt. „Donnerstag der Demokratie“ soll die Maasnahme heißen. Voll cool, stabreim dich oder ich fress dich! Das wird bestimmt so ein echt total geiles Event wie FriFoFu. Und wir dürfen mit außenministerieller Erlaubnis die Arbeit schwänzen. Die Woche hat 7 Tage, das Alphabet 26 Buchstaben - da geht noch was. Die nächste Demo-Staffel könnten wir zum Beispiel der notleidenden GroKo widmen: „Mittwoch mit Mutti“.

Weitergabe, Veröffentlichung jeglicher Art und Verlinkung dieses Textes sind mit Autoren- und Quellenangabe ausdrücklich erwünscht!